

WASSY

Les lycéens s'investissent pour l'environnement

Créée en 1997, l'opération "Nettoyons la nature" consiste à proposer, chaque année, à des volontaires de tous les âges, d'agir concrètement en faveur de l'environnement, en nettoyant des sites urbains ou naturels, souillés par des déchets résultant des activités et des comportements humains irresponsables. Dans ce cadre, vendredi 25 septembre, le lycée des métiers Emile-Baudot s'est engagé dans cette opération d'envergure nationale.

Cette action a mobilisé 72 élèves, soit cinq classes, sections sécurité, commerce, ATMFC (Assistant technique en milieu familial et collectif) ainsi que des élèves du dispositif Ullis.

Les jeunes lycéens se sont répartis sur plusieurs sites de la ville et plus particulièrement les Promenades et la Digue du lac des Leschères.

Quoi de mieux que ce rassemblement citoyen et solidaire en cette matinée, pour marquer le point de départ du nouveau projet de labellisation Eco-



En quelques heures, les jeunes ont ramassé 61 kg de débris.

Ecole, sur le thème de la Solidarité pour cette année scolaire. Comme à chaque fois dans l'établissement, c'est avec l'aide de toute la communauté éducative (personnels enseignants et non-enseignants), que cette action a

pu se mettre en place tant pour l'encadrement des élèves que pour la collecte et l'élimination des déchets ramassés.

Comme l'a souligné Gaëlle Daire, organisatrice de la sortie : «Les adolescents ont bien joué leur

rôle dans cette opération qui s'est terminée devant les portes du lycée. Des prises de conscience se sont fait sentir à l'annonce du poids des déchets collectés (61 kg). Félicitations à tous nos jeunes pour leur investissement !»